

L'humanitaire : au risque de la paralysie?

Pierre MICHELETTI

Résumé

Les organisations humanitaires sont aujourd'hui confrontées à un risque d' « empêchement à agir » qui s'alimente du cumul de différents mécanismes.

L'intervention, partant d'une description historique des acteurs de l'aide humanitaire internationale, proposera des éléments de lecture et d'analyse des difficultés rencontrées, en insistant sur la place des ONGI dans l'aide internationale d'urgence. Elle proposera enfin quelques pistes de réflexion pour l'avenir.